

Miércoles 19 de junio 2013

Última modificación 19.06.2013

ReformaGuará SCT telecomunicaciones

Por Carla Martínez Cd. de México México (19 junio 2013).- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) será la encargada de la política pública en materia de telecomunicaciones, mientras que el nuevo Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) se encargará de la regulación, afirmó Ignacio Peralta, subsecretario de Comunicaciones. "Una cosa es regular al mercado y otra cuestión es aplicar política pública. Por ejemplo, si en cierta región de México, por decir en la Huasteca Potosina, no hay conectividad, no va a ser tanto una preocupación del Ifetel; eso tendrá que ser una decisión de política pública donde se tendrán que aplicar recursos presupuestales, decidir la tecnología, y es una decisión y ejecución que tendrá que hacer el Gobierno federal", indicó Peralta en entrevista con NEGOCIOS. Aunque gran parte de los problemas los resolverá el mercado en condiciones de competencia, lo que no logre tendrá que ser resuelto a través de política pública, subrayó.

P.C. SCT, telecomunicaciones

Acusa G8 a multinacionales

Por Laura Carrillo

Cd. de México México (19 junio 2013).- Acudir a paraísos fiscales o usar a su favor de forma excesiva las exenciones fiscales de algunos países, son prácticas de las empresas multinacionales que fueron criticadas en la reunión del G8 y que podrían derivar en un acuerdo para reducirlas. Los líderes de las 8 naciones más poderosas del mundo, centraron ayer la discusión en la evasión fiscal de las multinacionales durante su Cumbre que se celebra en Irlanda del norte, y en la que el primer ministro británico, David Cameron, prometió importantes acontecimientos fiscales. Especialistas en México coincidieron que el G8 provocará que se utilicen más los convenios y acuerdos de intercambios de información que ya existen y que cambiarán la forma de operar de muchas empresas globales.

P.C. G-8, multinacionales, política fiscal

Repuntan exportaciones de Japón

Por Reuters

Tokio Japón (19 junio 2013).- Las exportaciones de Japón crecieron en mayo a su ritmo anual más acelerado en más de dos años con la ayuda de un yen más débil y una recuperación moderada de la demanda global, un buen presagio para los esfuerzos del Gobierno para guiar a la economía a través de la turbulencia del mercado. El aumento más rápido que el previsto es una buena noticia para el Primer Ministro, Shinzo Abe, después de que una reciente venta masiva de acciones, la volatilidad de los bonos y un fortalecimiento del yen aumentaron la preocupación sobre su receta económica de flexibilización monetaria radical, estímulo fiscal y políticas a favor del crecimiento. Calculadas en yenes, las exportaciones crecieron 10.1 por ciento en el año hasta mayo, en comparación con el pronóstico de 6.5 por ciento de los analistas en un sondeo de Reuters, subiendo por tercer mes consecutivo y a su ritmo más rápido desde diciembre del 2010, mostraron hoy datos del Ministerio de Finanzas.

P.C. Japón, exportaciones, economía mundial

Suben reservas de crudo en EU

Por Reuters (Otra) Estados Unidos (19 junio 2013).- Las existencias de petróleo y gasolina en Estados Unidos subieron levemente la semana pasada, mientras que las de destilados cayeron, mostró este miércoles un informe de la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). Los inventarios de petróleo crecieron en 313 mil barriles, a 394.12 millones en la semana al 14 de junio, según la EIA. Analistas encuestados por Reuters habían previsto un incremento de 500 mil barriles. Un alza de 1,2 millones de barriles en la costa oeste de Estados Unidos contrarrestó un descenso de casi igual cantidad en la costa estadounidense del Golfo de México.

P.C. Estados Unidos, petróleo, reservas

Urge CE impulsar empleo para jóvenes

Por Reuters

Bruselas Bélgica (19 junio 2013).- La Comisión Europea pidió este miércoles a los estados miembros de la UE un "nuevo impulso" en favor del crecimiento y el empleo de los jóvenes, una semana antes de la cumbre dedicada a este asunto. "Nuestros resultados en materia de crecimiento son aún muy insatisfactorios y algunas regiones están en una situación de emergencia social", admitió el presidente de la Comisión, José Manuel Durao Barroso. El índice de desempleo de los

jóvenes se acerca al 24 por ciento en la Unión Europea. "Podemos aprovechar nuestra reunión de la próxima semana para lograr un nuevo consenso y dar un nuevo impulso a nuestros esfuerzos (...)", añadió durante una reunión semanal de la Comisión.

P.C. Comisión Europea, Unión Europea, empleo, jóvenes

Relanza BM alerta por cambio climático

AFP

Washington DC, Estados Unidos (19 junio 2013).- El Banco Mundial teme que la temperatura del planeta aumente 2°C antes de 2040, lo que provocaría más penurias alimentarias en África, inundaciones en Asia, olas de calor sin precedentes y ciclones cada vez más violentos, según un informe publicado este miércoles en Washington. "Temperaturas extremas podrían afectar a las cosechas de arroz, de trigo, de maíz y a otros cultivos importantes y amenazar la seguridad alimentaria (de los países pobres)", advierte la institución. El índice de personas que sufren malnutrición podría alcanzar a largo plazo el 90 por ciento en algunos países africanos, añade el informe.

P.C. Banco Mundial, cambio climático El Universal Partidos y gobierno coinciden en abrir Pemex, a IP: PeñaFrancisco Reséndiz / Enviado | El UniversalLONDRES.— El presidente Enrique Peña Nieto dijo que el gobierno federal y los partidos que participan en el Pacto por México han coincidido en explorar mecanismos para ampliar la capacidad de Pemex a través de la participación de la iniciativa privada. Subrayó que además están de acuerdo en que el Estado mexicano debe mantener la propiedad de los hidrocarburos y su rectoría en la paraestatal y que se evalúa, antes de enviar la iniciativa, si la reforma a Pemex es constitucional o en la legislación secundaria. P.C. PEMEX, reforma energética Dejan de construir 100 mil viviendasNoé Cruz Serrano | El UniversalLas grandes desarrolladoras del país podrían dejar de construir alrededor de 100 mil viviendas en este año por los procesos de reestructuración y los problemas financieros en los que están inmersos. Gene Towle, socio director de la firma consultora inmobiliaria Softec, explicó que empresas como GEO, Urbi y Homex entregarán 350 mil de las 450 mil viviendas previstas inicialmente “si bien nos va”. Esto significa una contracción de 22% de la oferta de vivienda nueva en 2013, “pero no es algo que no se pueda superar”, expresó. Durante la presentación del Mexican Housing Overview 2013, Towle explicó que esta situación abrirá mayores espacios a pequeños y medianos desarrolladores, que se encargarán de cubrir la oferta que dejen vacía las grandes constructoras, sin considerar la autoconstrucción que está tomando impulso. P.C. industria de la construcción, desarrolladoras Pide banca reforma financiera integralRedacción | El UniversalUna reforma financiera integral que logre un balance entre promoción, competencia, estabilidad y certidumbre, apuntalará el crecimiento del crédito, subrayó la Asociación de Bancos de México (ABM). Al participar en los Foros de Consulta sobre la Reforma Financiera, el presidente ejecutivo de este organismo, Alberto Gómez Alcalá, destacó la importancia de fortalecer la formalidad de la economía para impulsar el crédito en sectores tan importantes como el de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) . P.C. reforma financiera, sistema financiero México tiene 2,540 multimillonariosRedacción | El UniversalDALLAS.— México cuenta en la actualidad con una población de 145 mil millones y dos mil 540 multimillonarios, de acuerdo con la firma de investigación WealthInsight, dedicada al monitoreo de las personas acaudaladas en el mundo. En un informe difundido este martes, WealthInsight precisó que dichos mexicanos poseen una fortuna de 736 mil millones de dólares, lo que equivale a 43% de la riqueza total individual del país. P.C. población, clases sociales El Economista Pemex no se privatiza: Peña NietoNotimexLondres.- En México hay espacio para el consenso y los acuerdos entre las fuerzas políticas y el gobierno de la República, para hacer cambios estructurales, profundos y de fondo en las reformas, dijo el presidente Enrique Peña Nieto. Recordó que las reformas en materia educativa, competencia y de telecomunicaciones, han sido constitucionales y en cuanto a la energética es un tema que el Pacto por México tendrá que valorar y revisar. P.C. PEMEX, reforma energética, Pacto por México Crudo Brent sube ante temor por conflictos en SiriaReutersLondres - El petróleo Brent subía este miércoles, impulsado por los temores a que la violencia en Siria pueda propagarse a otros países de la región, causando una interrupción de suministros, mientras los inversionistas esperaban el fin de una reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos para tener señales del futuro de su programa de estímulo monetario. Los futuros del crudo Brent para entrega en agosto avanzaban 25 centavos a 106.27 dólares el barril a las 1436 GMT (09:36 hora local) y se perfilaban para lograr su mejor cierre desde el 4 de abril. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Reforma fiscal implica buen uso del gastoRedacciónMéxico requiere de una reforma fiscal que sea robusta, amplia, integral, planeada y equilibrada, en la que se consideren múltiples factores bajo los principios de política presupuestaria, política fiscal y técnica fiscal, aconsejan analistas de la firma Baker & McKenzie. En un comunicado, la firma asegura que la próxima reforma fiscal que se presentará al Poder Legislativo representa un paso fundamental para dar cumplimiento a los compromisos, programas y estrategias que se plantearon en el Pacto por México y en el Plan Nacional de Desarrollo. El reporte, elaborado por Luis Carbajo Martínez, Héctor Reyes Freaner y Juan Carlos Valles, todos ellos líderes de la práctica Fiscal de la firma, detalla la importancia de aplicar una correcta política presupuestaria, pues determina la adecuada ejecución del gasto público y establece qué tipo de ingreso público costearán los impuestos. P.C. reforma fiscal, sistema financiero FMI pide a España ajustes en materia laboralReutersMadrid.- España ha logrado progresos significativos con su programa de reformas, aunque tendrá que dar pasos adicionales y necesitará más apoyo de sus socios europeos para mejorar la financiación de su economía y generar empleo, dijo el miércoles el Fondo Monetario Internacional (FMI) en las conclusiones de la última visita de su delegación a España. P.C. FMI, España, economía mundial, reforma laboral México y GB firman acuerdo de cooperación para PymesNotimexLondres.- Los gobiernos de México y Reino Unido firmaron un acuerdo de cooperación

para fortalecer el intercambio entre ambas naciones, a fin de apoyar a pequeñas y medianas empresas mexicanas para que puedan hacer exportaciones. Luego de atestiguar la firma con lo que cerró su agenda de actividades en este país, el presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, refrendó la necesidad de acrecentar los montos de inversión entre ambas naciones, a fin de duplicar el intercambio comercial de 5,000 millones de dólares a 10,000 millones para 2015. P.C. pymes, inversión, economía mundial AHMSA quiere explotar gas shale Reuters Nueva York.- La mayor acería de México espera participar en la explotación de las amplias reservas de "shale gas" del país si una amplia reforma al sector energético esperada para este año les permite el acceso, dijo un ejecutivo de alto nivel de la firma, Altos Hornos de México. "Espero vamos a comenzar a perforar el año que viene", dijo el presidente de AHMSA, Alonso Ancira, en una conferencia sobre acero en Nueva York. P.C. AHMSA, reforma energética, gas shale, inversión Política turística, piden empresarios al gobierno Alejandro de la Rosa / El Economista El sector empresarial solicitó al gobierno federal objetivos y compromisos concretos para llevar a la industria turística a ocupar la posición que merece por sus atributos naturales y la calidez de los prestadores de servicios. “Los ingresos de divisas por turismo han llegado a un nivel superior a los 12,000 millones de dólares anuales, pero el hecho de que haya quedado fuera de los 10 destinos turísticos más visitados por el extranjero debe movilizarnos”, comentó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) Gerardo Gutiérrez Candiani. P.C. turismo, sector empresarial La Jornada Gasto público, en peor caída de últimas 4 administraciones Susana González G. México, DF. Aún cuando el gobierno federal ha justificado la caída en el gasto público en los primeros meses del año con el argumento que así sucede cada inicio de sexenio, las cifras muestran que en el correspondiente al presidente Enrique Peña Nieto se registró la peor caída de las últimas cuatro administraciones. De enero a marzo de 2013 el gasto público cayó 10.4 por ciento, cuando en el primer trimestre de 2007, al iniciar el gobierno de Felipe Calderón la reducción fue de 5.5 por ciento. En el correspondiente a 2001 cuando arrancó el sexenio de Vicente Fox cayó de 2.8 por ciento y en el de Ernesto Zedillo fue de menos 4.2 por ciento, detalló Delia Paredes Mier, directora ejecutiva de análisis del Grupo Financiero Banorte - Ixe. P.C. gobierno federal, gasto público, finanzas públicas Endeudamiento directo de los estados se duplicó entre 2006 y 2012 Juan Carlos Miranda México, DF. Entre 2006 y 2012, el endeudamiento directo de las entidades federativas del país "más que se duplicó" en términos reales, al pasar de 175 mil 179.5 millones de pesos al cierre de diciembre de 2006 a 347 mil 789.4 millones al cierre de marzo del presente año, sostuvo la consultora aregional. Al presentar un análisis sobre la deuda pública en las entidades federativas, la directora general operativa de la firma, Flavia Rodríguez, explicó que seis estados tienen definiciones incompletas sobre lo que se debe entender como "inversión productiva" y tres entidades de presentan conceptos no apropiados. P.C. deuda, entidades federativas Gobierno federal, comprometido a consolidar destinos turísticos como seguros: Ruiz Massieu De la Redacción México, DF. La secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu Salinas, afirmó este miércoles que el gobierno federal está comprometido a consolidar los destinos turísticos como seguros para los visitantes, al reunirse con un grupo de académicos en el Centro Internacional Woodrow Wilson, en Washington DC. Dijo que el objetivo es construir en el turismo una gran ventaja que muestre al mundo que el país recupera la paz y la tranquilidad, sostuvo la funcionaria según fue citada en un comunicado de la secretaria de Turismo (Sectur). P.C. turismo El dólar se vende en 13 pesos en bancos del DF Notimex México, DF. El peso gana terreno al dólar y al euro con 10 y siete centavos en ese orden, respecto al cierre de la jornada cambiaria previa, para ubicar sus máximos a la venta en 13.00 y 17.47 pesos, respectivamente en bancos del Distrito Federal. En tanto, el menor precio a la compra para la divisa estadounidense y la moneda europea son de 12.34 y 16.78 pesos; El yen se oferta hasta en 0.138 pesos por unidad. Banco Base estima que este miércoles el tipo de cambio fluctúe en un rango de 12.80 y 13.00, e indica que existe una gran expectativa sobre lo que las autoridades monetarias puedan decir respecto al futuro del programa de compra de activos de la Reserva Federal (FED) de Estados Unidos. P.C. tipo de cambio, dólar El País El FMI pide otra reforma laboral que abarate el despido y baje los sueldos Amanda Mars Madrid 19 JUN 2013 - 17:35 CET 3082 El Gobierno había prometido en Bruselas una reforma laboral “extremadamente agresiva”, pero su resultado final, una vez puesta en marcha, no ha resultado suficiente para el Fondo Monetario Internacional (FMI), que acaba de hacer públicas las conclusiones de su misión a España y reclama otra gran modificación que, de facto, abarate más el despido y facilite la rebaja de salarios. El objetivo, señala el documento, es reducir un nivel de desempleo “inaceptablemente alto”. P.C. FMI, reforma laboral La CE pide adelantar los 6.000 millones contra el paro juvenil a 2014 y 2015 EFE Economía Bruselas 19 JUN 2013 - 13:21 CET La Comisión Europea (CE) ha propuesto este miércoles oficialmente adelantar el desembolso de los 6.000 millones de euros de la iniciativa europea contra el desempleo juvenil a 2014 y 2015, una cantidad que estaba inicialmente prevista para todo el período 2014-2020. La propuesta, apoyada previamente por España y otros Estados miembros, será debatida por los Veintisiete en la cumbre que celebrarán el 27 y 28 de este mes. La Comisión respaldó el adelanto de los citados 6.000 millones de euros "para que sean puestos a disposición de los Estados miembros en 2014 y 2015", anunció en la rueda de prensa diaria de la CE el portavoz comunitario Olivier Bailly. P.C. Comisión Europea, empleo, jóvenes Japón sigue sufriendo déficit comercial pese al aumento de las exportaciones Agencias Tokio 19 JUN 2013 - 10:10 CET La balanza comercial de Japón volvió a registrar en mayo un saldo negativo por undécimo mes consecutivo, lo que contrasta con su tradicional perfil de país exportador, pese a que sus exportaciones aumentaron más que las importaciones. La balanza comercial registró en mayo un déficit de 993.900 millones de yenes (7.771 millones de euros). A este respecto, el resumen de mayo ya recoge los efectos de la puesta en marcha del programa de expansión monetaria del primer ministro, Shinzo Abe, y conocida como Abenomics. Sobre todo, el efecto de la depreciación de la moneda nacional en el comercio exterior. P.C. Japón, déficit comercial, economía mundial